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      Аннотация

    
        
          Объект в выпускной квалификационной работе – розничная сеть ООО «МВМ».
Предмет – розничные магазины компании.
Цель выпускной квалификационной работы: разработка моделей оценки эффективности.
Задачи:
– Изучение теоретических аспектов оценки эффективности розничных магазинов и определение её значимости 
– Оценка эффективности функционирования розничных торговых сетей на примере магазина «М.Видео»
– Проведение анализа конкурентоспособности компании
– Разработка и экономическое обоснование рекомендаций по улучшению эффективности работы розничных магазинов торговой сети ООО «МВМ»
По итогам проведенного исследования показаны результаты общего функционирования розничной сети ООО «МВМ», итоги оценки розничных продаж, выявлены недостатки, по которым разработаны рекомендации по увеличению эффективности исследуемой компании. Все разработанные мероприятия по улучшению эффективности актуальны и окупаемы в краткосрочной перспективе.
        

        
          The object in the final qualification work is the retail network of MVM LLC.
The subject is the company's retail stores.
The purpose of the final qualification work: the development of models for evaluating the effectiveness.
Tasks:
- Studying the theoretical aspects of evaluating the effectiveness of retail stores and determining its significance
- Evaluation of the effectiveness of the functioning of retail chains using the example of M.Video store
- Carrying out an analysis of the company's competitiveness
- Development and economic feasibility of recommendations for improving the efficiency of retail stores of the trading network of MVM LLC
According to the results of the study, the results of the general functioning of the retail network of MVM LLC, the results of the retail sales assessment are shown, the shortcomings are identified, according to which recommendations are developed to increase the efficiency of the company under study. All developed measures to improve efficiency are relevant and payback in the short term.
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